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          Тема выпускной квалификационной работы: «Китайско-российские дипломатические отношения до конца XX века». Цель ВКР – проанализировать особенности отношений между Китаем и Советским Союзом, а после – Российской Федерацией в последние двадцатилетие XX века. Задачи исследования: 1. Изучать политическую ситуацию СССР 80-х годов XX века. 2. Проанализировать политическую ситуация в КНР 80-х годов XX века. 3. Рассмотреть отношения КНР и СССР в начале 1980-х годов и до распада Советского Союза. 4. Изучить развитие отношений между Российской Федераций и Китаем в1990-е годы. Объект исследования – политические отношения Китая и России. Практическая значимость работы заключается в том, что ее результаты могут использоваться при изучении студентами истории и особенностей российско-китайских политических отношений. Теоретическая и методологическая база исследования представлена работами российских и зарубежных исследователей. Были рассмотрены работы, посвященные политическим преобразованиям в СССР и Китае, например, работу И. Е. Абрамова «Развитие политической системы России», в которой представлена информация о тех политических трансформациях, которые претерпела российская государственность в новейшей истории, а также труд «Экономика КНР в 80-е годы: стратегия, проблемы и тенденции развития» за авторством И. Н. Коркунова. Также было рассмотрено большое количество работ, посвященных взаимоотношениям России и Китая в прошлом веке. В частности, нами были проанализированы труды М. Л. Титаренко – «Геополитическое значение Дальнего Востока. Россия, Китай и другие страны Азии» и «Россия и Китай стратегическое партнёрство и вызовы времени», Н. П. Рябченко – «О Китае и российско-китайских отношениях», О. Б. Рахманина «К истории отношений России-СССР с Китаем в XX веке: Обзор и анализ основных событий», а также работы и других исследователей, которые посвящены изучению особенностей российско-китайских политических и экономических взаимоотношений в период второй половины XX века. В работе использовались такие общенаучные исследовательские методы как логический и исторический, а также проблемно-хронологический исторический метод.
        

        
          Topic of the final qualifying work: «Sino-Russian diplomatic relations until the end of the 20th century». The purpose of the WRC is to analyze the features of relations between China and the Soviet Union, and after that, the Russian Federation in the last twenty years of the 20th century. Research objectives: 1. To study the political situation of the USSR in the 80s of the XX century. 2. Analyze the political situation in China in the 80s of the XX century. 3. Consider the relationship between the PRC and the USSR in the early 1980s andbefore the collapse of the Soviet Union. 4. Study the development of relations between the Russian Federation and Chinain the 1990sThe object of the study is the political relations between China and Russia. The practical significance of the work lies in the fact that its results can be usedwhen students study the history and features of Russian-Chinese political relations. The theoretical and methodological basis of the study is represented by the works of Russian and foreign researchers. Works devoted to political transformations in the USSR and China were considered, for example, the work of I. E. Abramov “The Development of the Political System of Russia”, which provides information on the political transformations that the Russian statehood has undergone in recent history, as well as the work “The PRC Economy in the 80s: Strategy, Problems and Development Trends” by I. N. Korkunov.A large number of works devoted to the relationship between Russia and China inthe last century were also considered. In particular, we analyzed the works of M. L. Titarenko – “The geopolitical significance of the Far East. Russia, China and other Asian countries” and “Russia and China strategic partnership and challenges of the time”, N. P. Ryabchenko - "On China and Russian-Chinese Relations", O. B. Rakhmanin "On the history of Russia-USSR relations with China in the 20th century: Review and analysis of the main events", as well as the works of other researchers who are devoted to the study of the features of Russian-Chinese political and economic relations during the second half of the 20th century. The work used such general scientific research methods as logical and historical, as well as the problem-chronological historical method.
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